

岩出市立小中学校「コミスク」通信

令和5年度第5号（通算15号） 令和5年10月11日 岩出市教育委員会



ようやく暑さも落ち着き、秋の気配が感じられるようになってきました。食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋、様々な秋がありますが、皆さんにとっては何の秋でしょう。秋には様々な学校の活動が予定されています。ぜひ予定している活動を地域の皆さんや保護者の皆さんに公開したり、協力してもらったりして、一緒に楽しんで進めてみましょう。

各学校の活動紹介 No.3

各小学校 裁縫・ミシンボランティア（5～7・9月）

市内6小学校の家庭科で行われている5年の裁縫や6年のミシンの授業に、多くの地域ボランティアの方々に協力していただいています。担任一人では安全面や丁寧な指導に不安がありますが、皆さんの協力で、安心して子供たちに丁寧な指導ができています。10月以降もご協力いただく予定です。



各小学校 さつま芋栽培・稲栽培ボランティア（5～9月）

市内各小学校では低学年の「さつま芋栽培」や稲栽培に地域ボランティアの方々に世話になっています。収穫の秋、上岩出小学校では9月22日に5年生が初めての稲刈りに挑戦しました。また、5～6月に植えたさつま芋が大きく育ち、これから収穫の時期を迎えます。楽しみです。



根来小学校児童会・岩出第二中学校生徒会 合同地域清掃（9月29日）

根来小学校児童会は通常の清掃時間帯に、学校回りの地域清掃に定期的に取り組んでいます。今回初めて岩出第二中学校生徒会と合同で清掃活動をおこないました。地域ボランティア3名と一緒に、学校校門から北側の粉河加太線を東に向かい、ゴミ拾いや草ひきをしました。10月19日には、昨年に続いて山崎北小学校と岩出第二中学校の合同地域清掃が行われる予定です。広がれ！地域清掃の輪！

